

**Berisso, 7 de mayo 2017**

## **El Día del Periodista en la Secundaria**

En todo el país el día 7 de junio se celebra el Día del Periodista en conmemoración a la fundación de la Gaceta de Buenos Aires, el 1er periódico publicado en el año 1810 por Mariano Moreno sustentado sobre ideas independentistas.

En este marco los alumnos de 5to año de la Escuela Secundaria, luego de dialogar y reflexionar en el aula sobre el rol de esta profesión, realizaron una cartelera alusiva en la que se podía leer una frase del reconocido escritor colombiano Gabriel García Márquez: "La mejor noticia no es siempre la que se da primero, sino muchas veces la que se da mejor".

Es importante remarcar que desde 1er año hasta 6to, la Escuela implementa el Taller de Periodismo en el que los alumnos analizan los discursos circulantes a través de los medios, fortalecen la comprensión de textos y realizan producciones sobre diferentes soportes.

Nota: Abril Bertino y Renata Pagella. 0

